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校長 山﨑 聡子  

令和６年度児童会 

 前回お伝えした令和６年度の児童会長に続

き，他のメンバーの思いを紹介します。 

【令和６年度 副会長】 

 僕は，児童が安全に通うことができるよう

に，今あるルールを分かりやすくしたり新し

いルールを考えたりしていきたいと思いま

す。また，児童が自然にあいさつができる学

校にしていきたいと思います。一年間がんば

りたいと思います。よろしくお願いします。 

【令和６年度 議長】 

 ぼくが児童会を務めさせていただいて，や

りたいことが二つあります。一つ目は，あい

さつを大切にしていくことです。あいさつを

した方もされた方もいい気持ちになるからで

す。二つ目は，明るい言葉を使うことです。

人が失敗したりまちがえたりしたときに悪口

を言うのではなく，明るい言葉をどんどん使

っていきたいと思います。ぜひ，みなさんも

あいさつや明るい言葉を使って，いい学校に

していきましょう。一年間よろしくお願いし

ます。 

【令和６年度 副議長】 

 私は，とくいとするみんなの話を聞いてま

とめるという力を活かして，全校児童にわか

りやすく児童会内で決まったことを伝えたい

と思います。いい提案もみんなで出し合い，

今の相武台東小学校をもっとよりよい学校に

できるように，児童会といういしきをしっか

りもち，努力していきます。一年間よろしく

お願いします。 

【令和６年度 副書記】 

ぼくは，４年生の選挙をした時に言ったよ 

 

うに，あいさつを自然とできるような取り組

みをしていきます。そのために児童会い話し

合いでも積極的に案を出していきたいと考え

ています。そして，自分からもあいさつをた

くさんしていこうと思います。一年間よろし

くお願いします。 

【令和６年度 書記】 

 私は，この学校を助け合いの言葉と行動が

あふれ，みなさんの笑顔も自然とふえていく

そんなおもいやりのある場所にしていきたい

です。また，みなさんのよりよい学校生活の

ために全力をつくします。一年間よろしくお

願いします。 

６年生を送る会 

 ３月５日（火）に，６年生を送る会を行い

ました。全校が体育館に集まり，１年生から

５年生が，６年生に今までの感謝の思いを伝

えました。全校児童の拍手に迎えられ，４年

生が持つ花のアーチの中を通り，６年生が入

場しました。温かな雰囲気の中で，６年生を

送る会がスタートしました。新児童会メンバ

ーが司会・進行を務めました。初めてでした

が，お互いに支え合いながら落ち着いてしっ

かり取り組んでいました。１年生から５年生

は，合唱や合奏を中心にしながら，感謝のメ

ッセージを伝えていました。６年生との関わ

りの中で支えてもらったり，助けてもらった

りした事を思い出しながら，メッセージを伝

えることができたことと思います。６年生か

らは，合奏と合唱のプレゼントがありました

迫力があり，６年生の力強さを感じました。

６年生が見せてくれた温かさや頼もしさを引

き継いでいってほしいと思います。 

校長室だより 

 

 

 


